

**Kleine Anfrage
der Abgeordneten Frau Gottwald und der Fraktion DIE GRÜNEN**

Arbeit der Konrad-Adenauer-Stiftung in Mittelamerika

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Welche konkreten Projekte, finanziert aus Bundesmitteln, führt die Konrad-Adenauer-Stiftung seit 1980 in folgenden Ländern durch: El Salvador, Nicaragua, Guatemala, Honduras, Costa Rica, Mexico (Projektinhalt, Projektpartner im jeweiligen Land, finanzieller Umfang der einzelnen Projekte)?
2. Welche weiteren Organisationen sind gegebenenfalls an der Durchführung der einzelnen Projekte beteiligt?

Bonn, den 21. Mai 1984

**Gottwald
Schoppe, Dr. Vollmer und Fraktion**

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 08 21, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51
ISSN 0722-8333